

Jose Luis Sáez se retira de la FEB tras las acusaciones de irregularidades y convoca elecciones

Palco23

11 feb 2016 - 18:07

Jose Luís Sáez dice adiós. El presidente de la Federación Española de Baloncesto (FEB) dejará su cargo tras once años como máximo dirigente del baloncesto en el país. Además, ha hecho llegar al Consejo Superior de Deportes (CSD) la solicitud para convocar elecciones de miembros de la Asamblea General, Presidente y Comisión Delegada.

Sáez también ha informado de su decisión a las Federaciones Territoriales, a los actuales miembros de la Comisión Delegada y al equipo de socios y patrocinadores de la FEB. Además, según indica el comunicado oficial de la Feb, "tal y como ya había adelantado en varias ocasiones en los últimos meses, Sáez no concurrirá a dichas elecciones".

Esta decisión se produce después de que José Luis Sáez haya reasumido este jueves la presidencia tras dos meses de baja médica, por lo que durante este tiempo el vicepresidente de la entidad, Juan Manuel Martín Caño, ha estado al frente de la federación. Cabe recordar que la ausencia del presidente llegó tras después de que CSD ordenara una auditoría complementaria a los gastos de la FEB.

Esta investigación se produjo al recibir un informe jurídico del presidente de la Federació Catalana de Basquetbol (FCBQ), Joan Fa, que alertaba de una serie de anomalías e incidentes en los fondos federativos. Además, el pasado diciembre, once presidentes de federaciones regionales de baloncesto exigieron formalmente la semana pasada la dimisión de Sáez.

José Luis Sáez es licenciado en Derecho por la Universidad de Sevilla y un veterano dirigente del baloncesto español. En 1996 decidió presentarse a las elecciones de la FEB, pero perdió frente a Ernesto Segura de Luna. De Luna, que ya era el dirigente del organismo, decidió incorporar a Sáez dos años después como vicepresidente responsable del área internacional. En 2004 volvió a postularse para presidir la FEB y en esta ocasión sí logró el respaldo prácticamente unánime de los miembros de la

federación, por lo que abandonó sus responsabilidades en la territorial andaluza. Sáez ha sido ratificado en su actual cargo en los comicios de 2008 y 2012.